



Regionaljournal Steiermark



Hagelunwetter sorgte im Raum Knittelfeld für große Schäden

Gegen 21:20 Uhr zog eine Unwetterfront mit Starkregen, Sturm und starken Hagelschauern über das Murtal. Noch während des Unwetters wurden die Feuerwehren Knittelfeld, Apfelberg, Sachendorf, Spielberg, Großlobming, Kobenz und St. Margarethen zu rund 70 Einsätzen alarmiert. Der Hagel hat zahlreiche Hausdächer, Lichtkuppeln und Carports durchschlagen, welche mit Planen abgedeckt werden mussten. Zur Unterstützung der 123 eingesetzten Feuerwehrmänner wurden Drehleitern und Teleskoplader aus Judenburg, Leoben, Fohnsdorf und Hetzendorf angefordert. Zusätzlich wurden in der Nacht noch über 400 Sandsäcke gefüllt, um die Planen auf den Dächern zu beschweren. "Die Aufräumungsarbeiten dauerten bis spät in die Nacht und werden bei Tagesanbruch fortgesetzt" schildert uns Feuerwehrsprecher Thomas Zeiler.

